

M. Gonon aurait dû inscrire ce journal à 1790 et non à 1791. Il aurait dû dire aussi peut-être qu'il a vécu jusqu'en 1792.

L'AMI DE LA LIBERTÉ ET DES MŒURS, ou journal général des événements qui se passent sous nos yeux, contenant de plus un résumé de tous les papiers-nouvelles qui ont paru la veille, tels que le *Journal de Paris*, le *Moniteur*, etc. S. N. de rédacteur. On s'abonne chez M. Aimé de la Roche aux Halles de la Grenette. *Lyon, Aimé de la Roche, 1790, in-8, 8 pp.*

1^{er} numéro, 1^{er} septembre 1790. Ce journal se vendait dans la ville 2 sols le numéro. Nous ne connaissons que ce n^o 1^{er}, et la *Bibliographie* Gonon n'en cite pas d'autre. Nous pensons que ce journal n'a pas été continué.

JOURNAL DU DÉPARTEMENT DE RHONE ET LOIRE, paraissant régulièrement le mercredi et le samedi, S. N. de rédacteur. A la fin : on souscrit à Lyon, chez l'auteur, place Bellecour, au coin de la place Léviste, n^o 121. S. N. d'imprimeur. 1790, in-12, 12 pp..

1^{er} numéro, mercredi 3 novembre 1790. Le dernier n^o que nous connaissons est le n^o 3, 10 novembre, même année. Voir le *Journal de la Société des Amis de la Constitution*, par l'abbé Laussel, 1790.

JOURNAL DE LA SOCIÉTÉ DES AMIS DE LA CONSTITUTION, par l'abbé Laussel. Lyon, 1790.

Ce journal, dit M. Gonon, page 73, n^o 369, prit, à la fin de novembre 1790, le titre de *Journal du département de Rhône et Loire*, d'après une déclaration expresse de la Société des Amis de la Constitution qui répudiait ses principes et assurait n'avoir jamais concouru à sa rédaction. La déclaration signée Willermoz, ex-président, Allard, secrétaire, était du 15 novembre 1790. M. Gonon n'indique ni le format de ce journal ni l'époque où parut son premier numéro. Nous ne savons quand il finit. Nous n'en avons jamais vu aucun exemplaire. Les trois numéros que nous connaissons du *Journal du dépt. de Rhône*